

VOYAGE VERS DES ARCHITECTURES HEUREUSES

Documentaire d'un voyage à vélo

Lien YOUTUBE : <https://youtu.be/6eBzyGcWCVU>



De Juillet à Septembre 2018, je suis partie sur les routes de France à vélo, de la région parisienne à l'Ariège, à la rencontre d'architectes, d'ingénieurs, de charpentiers, d'auto-constructeurs et de leurs **projets expérimentaux, alternatifs ou écologiques**.

Ce documentaire témoigne de ces rencontres ainsi que de mes observations et questionnements durant mon périple.

Huit projets sont présentés : le festival Bellastock «Cime City» avec sa ville suspendue dans les arbres, les projets de l'architecte explorateur Gilles Ebersolt, entre ses structures hors-sol et ses constructions ancrées, l'écohameau Froidefon et l'écocentre attenant, une tiny house, les cabanes du collectif de charpentiers CopeauxCabana, des Earthships, la maison Charmeau en terre et enfin les zones!

Réalisation et montage
Alizée Cugney

Durée : 63 min

Format : HD
1920 x 1080

Date de réalisation
14 Décembre 2018

Musiques
«Korrigus Circan» de
Korrigan Circus
«Cabanes» de Sève Trio

Certains passages ont été filmés au téléphone.



Carte du trajet à vélo et des 8 projets découverts

**CONTACT : Alizée CUGNEY - email : alizee.cugney@laposte.net
téléphone : 07.70.17.97.02**